
Ata da 605ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 

Gestão 2015/2018 2 

Data: 06/11/2017. Hora 19:30 horas. Local: sala de Reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 

1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações no corpo da própria ata. 4 

2. Expediente: 5 

2.1. Correspondências recebidas: 1) Convite da Academia de Medicina do Estado de Santa Catarina para a sessão de 6 

acolhimento dos novos membros, programada para o dia 10 de novembro, às 20h, na ACM; 2) E-mail do colega Pedro 7 

Stumm, solicitando que a assessoria jurídica do SIMESC se faça presente na 2º vara da fazenda pública em Joinville, 8 

buscando agilizar o processo que lá tramita acerca da correção das perdas financeiras ocorridas em virtude da aplicação 9 

do teto remuneratório; 3) Notificação da Diretoria Regional de Lages acerca de reunião ocorrida dia 31/10, com os 10 

médicos do Corpo Clinico do Hospital Nossa Senhora dos Prazeres, sobre a retenção de honorários dos médicos que 11 

prestam serviços naquele hospital. 12 

2.2. Correspondências expedidas: Nada relatado. 13 

2.3. Encaminhamentos: Dr. Vanio entrará em contato com o Dr. Murilo da DR Lages, a fim de se inteirar melhor da 14 

situação referente ao Hospital Nossa Senhora dos Prazeres. 15 

3. Informes:  16 

3.1. Diretoria Executiva: Dr. Ivo informa que a Assessoria Previdenciária estará na cidade de Blumenau no próximo 17 

dia 10/11, realizando plantão na sede da Diretoria Regional do SIMESC, para esclarecer dúvidas e orientar os médicos 18 

filiados. Nessa mesma ocasião ocorrerá palestra, nos mesmos moldes de Joinville, para os médicos e estudantes de 19 

medicina da FURB. Jornalista Carla informa que foi divulgado no jornal Folha do Estado de Itapema, o direito de 20 

resposta a um médico filiado que está sendo acusado por paciente de negativa de atendimento. O jornal O Município de 21 

Brusque não aceitou o direito de resposta em relação ao artigo divulgado no dia 27 de outubro. No final de semana 22 

divulgou novo editorial em que não abre espaço para a defesa dos médicos da região. Baseado na lei de imprensa, o 23 

advogado Erial protocolou na tarde de hoje notificação extrajudicial para a publicação do direito de resposta do SIMESC. 24 

3.2. Plantão de Diretoria: Dr. Fabrizio relata não ter recebido ligações relevantes. Dr. Aury assume o plantão. 25 

3.3. Diretorias Regionais: Recebemos Ata da DR de Lages, informando sobre a reunião do dia 31/10 com o Corpo 26 

Clinico do Hospital Nossa Senhora dos Prazeres. 27 

4. Ordem do Dia: 28 

4.1. Proposta para a revista 157: Jornalista Carla apresenta aos diretores a proposta para a revista 157. Houve algumas 29 

sugestões para a matéria de capa, dentre elas a crise no atendimento emergencial no Estado, e o que mudou na área da 30 

saúde com o Governo Temer. As propostas serão avaliadas e aprovadas em reunião pela diretoria posteriormente.  31 

4.2. SAMU: Dr. Vânio faz um breve relato sobre a situação atual do SAMU e lembra que ainda estamos aguardando o 32 

andamento no processo de reestruturação daquele serviço. Dr. Vanio passa a palavra para o Dr. João (médico SAMU), 33 

que relata aos colegas que a administração da SPDM no Estado encerrará suas atividades em julho de 2018. Dr. Vanio 34 

explana que não acredita nesta possibilidade, uma vez que a dívida do Estado com a SPDM ultrapassa os 25 milhões. 35 

Dr. João informa que há três semanas a SPDM decidiu não pagar mais horas extras para os médicos que substituírem 36 

aqueles em atestado médico, por conseguinte, as escalas continuam com lacunas e unidades paradas. Sugere que o 37 

SIMESC elabore carta para a SPDM solicitando o retorno das horas extras para os médicos e que voltem a discutir 38 

aumento salarial que não ocorre desde 2013. Dr. Rodrigo sugere que seja realizada assembleia para oficializar a decisão 39 

da categoria e embasar uma nova ação. Decidiu-se por agendar uma assembleia do SAMU para o dia 20 de novembro, 40 

na sede do SIMESC, com a 1º chamada às 18h30, 2º chamada às 19h e 3º chamada às 19h30, ficando sobrestada a 41 

assembleia até o final de novembro a fim de colher as assinaturas necessárias. Dr. Vanio pede para que os Drs. João e 42 

Deyvid elaborem texto com as reivindicações para que o SIMESC possa dar encaminhamento aos órgãos necessários. 43 

Comenta também sobre a importância de maior participação dos colegas na assembleia, para que possamos decidir a 44 

melhor forma de ingressar com a ação, seja através de Acordo Coletivo de Trabalho, Dissídio Coletivo ou Convenção 45 

Coletiva. 46 

5. Proposta de pauta para a próxima reunião: Nada relatado  47 

6. Assuntos informais: Nada relatado  48 

 49 

Florianópolis, 06 de novembro de 2017. 50 

 51 

(Ata redigida por Adriano Lucas Gazolla, funcionário do SIMESC e revisada pela 52 

Dra. Giovana Gomes Ribeiro, 2ª Secretária do SIMESC) 53 
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